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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "ANCHE TORINO MERITA UN FIUME 
NAVIGABILE E NON SOLO" PRESENTATA IN DATA 25 AGOSTO 2020 - PRIMO 
FIRMATARIO LAVOLTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

CONSIDERATO 
 
che la cartolina di Torino è rappresentata dalla Mole Antonelliana e dal fiume Po che la attraversa 
e, come per le grandi città europee, anche Torino merita di avere un fiume navigabile, fruibile dai 
cittadini, bonificato e reso teatro di grandi eventi sportivi per discipline acquatiche;         
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente a rispondere in forma scritta se quanto sopra menzionato 
rientra negli obiettivi e nelle priorità della Giunta e in contrario quali siano i motivi che 
impediscono la realizzazione di rendere il tratto torinese del fiume Po non navigabile e fruibile ai 
cittadini.      
 

F.to  Enzo Lavolta    


